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●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   米澤 久二 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988   ●幹 事    田中 晶洋 

       大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ     ●会報委員長    阪下 六代 

「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 

第２７５３回例会  

令和６年９月６日 

お祝い、会員スピーチ 

２０２４－２０２５年度 

ＲＩテーマ 

  
９月１日の納涼例会が台風10号の影

響で中止になりました。犬山は外国人が

訪れてみたい都市の上位にランクされる

人気の都市です。楽しみにしていた皆様

大変残念でした。またの機会に行ってみ

ましょう。 
台風10号の速度はノロノロで進路の予想がはっきりしませんで

した。台風自体はエンジンを持っておらず、その進路は高気圧の

配置や偏西風等の影響を受けると言われています。従来とは違っ

た台風の動きは根本的には海水の高温化など地球の温暖化が大き

く影響しているそうです。温暖化が進むと季節感が薄くなり俳句

も詠みにくくなるし、魚が取れなくなったり、昆布が絶滅したり

で 和食の危機が訪れるかもしれません。生活や産業に大きな影

響を及ぼすと思います。 
ここ10年間の温暖化の変化で生活が大きく変化しましたが、更

にこの先10年後どうなっているか大変心配です。台風の形をみま

すと 中心に目がありますがこの中にはなにもないそうです。 
ロータリーマークの中心も白くなっており何もありませんが、

この歯車の中心に心棒を入れる仕組みになっています。そして心

棒が空回りしないように、楔（くさび）穴を設けています。歯車

の回転のエネルギーを外部に伝えるように心棒が回ります。 
いろいろ調べてみましたが、国際ロータリーはこのロータリー

マークの意味について公式に述べていません。私は各自が自分の

解釈で考えることが大切と思っています。 
私は歯車をロータリークラブの会員皆で回して、そのエネルギ

ーを心棒を通じて外部に伝える、言い換えればロータリアンの奉

仕の思いが、ロータリアンの職業や生活を通じて、社会に影響を

及ぼすという解釈をしています。自分なりのロータリーマークの

意味を考えてみてはどうでしょうか。そして10年後の自分の姿と

社会を想像してみる事も大切かもしれません。 
 
 

＜幹事報告＞ 
◎米山梅吉記念館より 
・秋季例祭のご案内 

日時 9月21日(土)14：00～ 場所  米山梅吉記念館ホール 
・賛助会入会のお願い賛助会員 
 クラブ単位（米山記念館コーポレーター）1口10,000円／年 
個人単位  （米山記念館フェロー）     1口  3,000円／年 

◎国際ソロプチミスト高山より 
・新事務局ご案内(2024年9月～2025年8月) 高桑 眞佐子(会長)   

◎ガバナー事務所より 
 ・第16回ロータリー韓日親善会議のご案内 

日 時  10月24日 (木)14：30 ｵー ﾌ゚ ﾆﾝｸ゙ 25日(金)13：00解散 
会 場  Ｋ-ホテル 良才 （韓国・ソウル） 
問合せ    日韓親善委員会事務局長 仙台泉ＲＣ 菅原 裕典 
申  込    ９月２４日まで  

＜例会変更＞ 
高 山 …  9月19日（木）は、規定休会 

9月26日（木）は、高山３ＲＣ合同ガバナー公式 
訪問例会のため、ひだホテルプラザ に 変更 

＜受贈誌＞ 
 ＲＩ日本事務局（基本的教育と識字率向上月間リソース集）、 
米山梅吉記念館（館報2022秋号vol.44） 

 
 

 

 
              お祝い 
◎会員誕生日 

（写真左より） 

 田中  武 

  ９．１７ 

  

田邊  淳 

  ９．２０ 

 杉山 和宏 

    ９．２１ 

（当日欠席） 

堺  和信 

 ９．１５ 

◎配偶者誕生日(当日、ご自宅に花束をお届け) 

     大村 貴之   真由美さん   ９．１８ 

◎結婚記念日       なし 

◎在籍周年記念表彰  なし 

◎３ヶ月表彰 

・内田 幸洋  ・斎藤 章  ・阪下 六代  ・挾土 貞吉 

・門前 庄次郎 

 

会員スピーチ  
中島 一成 

９月は出前講座や規定休会、

ガバナー公式訪問などで日程が

変更となり、また私自身も異動

が決まってから、ゴルフや飲み

会のお誘いが多く、最近気づい

たのですが、私は今日が例会最

終出席となります。入会から約

４年間にわたり、大変にお世話

になりました。本当にありがとうございます。 

出 席 Make-Up 出席者数 会員数 出 席 率 

２４名 － ２４名 ３６名 ７３．５３％ 

＜本日のプログラム＞ 

＜出席報告＞ 
 
 
 

＜会長の時間＞ 
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また、９月２３日のガバナー杯ゴルフ 濃飛グループ予選に参加

するのが、最後のロータリークラブの活動になります。 
 私はこれまで３つのロータリークラブに在籍しましたので、それ

ぞれのクラブの特徴についてお話させていただきます。 
まず最初に２０１０年～１３年まで在籍したのは「東京八王子ロ

ータリークラブ」です。昭和３４年に創設され、今年で６５年を迎

えます。私が在籍した当時の会員数は５５名ほどでしたが、現在は

６６名との事です。八王子にはロータリークラブが５つあり、会員

候補の取り合いになる事が多いのですが、東京八王子ロータリーク

ラブは女性会員の増強に力を入れており、現在４名の女性会員がい

るとの事です。直接内田会長ともお話ししましたが、特に力を入れ

ているのが「会員増強」で１年間で１５名の増加を目指し、５年後

の７０周年までに会員数を倍増させることを大きなテーマにして

いるとの事でした。ちなみにニコニコの金額は３，０００円で、こ

れは私の在籍時から変わっていませんでした。 
 私が在籍した当時の会員の構成は、私のように転勤や異動のある

会員は５名くらいで、ほとんどが地元八王子の経営者、医者、弁護

士、お坊さんなどで、元々会員同士が知り合いで、仕事の結びつき

もあり、プライベートでも仲良く 飲みに行ったり、ゴルフをした

りという、かなりアットホームで会員の結びつきが強いクラブだと

感じていました。高山西ロータリークラブに似た雰囲気のクラブで

した。 
 次に２０１３年～１６年まで在籍したのは「札幌ロータリークラ

ブ」です。こちらのクラブは昭和７年に日本で８番目のロータリー

クラブとして創設され、９２年の歴史と伝統を誇る、北海道では一

番格式の高いロータリークラブです。現在の会員数は１３０名で、

私が在籍した当時とほぼ変わりません。 
 こちらのクラブは、北海道を代表するような企業の経営者、医者、

弁護士、会計士など、北海道出身で札幌を地盤として働く方が約半

数、残りの半数は日本を代表する大企業の支店長・支社長などで構

成されています。特徴としては、支店長・支社長は３年程度で転勤

になるので、毎年２０名程度が入れ替わるという事です。また、特

に女性会員の獲得に力を入れているわけではなく、支店長・支社長

が女性であれば、そのまま後任として入会しているというスタンス

です。 
札幌ロータリークラブは常に１３０名程度の会員が在籍し、支店

長・支社長も必ず後任が入会するので、会員増強などは目指してい

ません。最大の目的は「職業奉仕」です。「仕事で社会に貢献する

ことで、地域をより良くしていくこと」が大事であり、クリスマス

例会でのパーティやゴルフコンペも開催されますが、普段は特別に

親しく飲みに行ったり、ゴルフに行ったりすることは少なく、例会

で会ったら楽しく食事をして帰るという雰囲気です。 
但し、札幌を代表する企業の経営者や日本を代表する企業の支店

長・支社長が例会に参加すれば会う事が出来ますので、わざわざア

ポイントを取るほどでもない、ビジネスの相談や打ち合わせが、例

会の前後に行われており、会員の目的も、自らのビジネスに活かす

ためにロータリークラブを活用すると考えているようでした。ちな

みにニコニコの金額は５，０００円で、これは私の在籍時から変わ

っていませんでした。 
 また例会の特徴としては、毎回北海道大学合唱団の学生がロータ

リーソングをクラシック調で歌うなど、かなり格式の高い例会の雰

囲気です。 
 そして３つ目のロータリークラブが高山西ロータリークラブで

す。私は２０２０年１０月に入会させていただき、２４年９月で退 
 

 
会しますので、丸４年間在籍させていただきました。西クラブにつ

いて改めて説明はしませんが、これまでの２つのロータリークラブ

とは違うのがニコニコです。 
金額が１，０００円からと低めなので、寄付しやすく、また他ク

ラブには無かった「相乗り」があることで、特に何かなくても気軽 
に寄付が出来るので、これは素晴らしいアイディアだと思います。 
私は今年度ニコニコ委員長を拝命しましたので、皆さん是非月に

２回は何が無くても、ニコニコへの寄付をお願いいたします。 
最後に、高山西ロータリークラブの印象ですが、本当にアットホ

ームで、例会に参加し、皆さんとお会いして、話すだけでも、リラ

ックス出来ましたし、皆さんが本当に優しくて温かいので、皆さん

とお知り合いになれて本当に良かったと、心から感謝しています。 
私は１０月中旬まで高山で勤務し、１０月下旬に東京に戻る予定

です。 
今後も年に数回は仕事で高山に来る予定ですので、お会いする機

会があれば、これまでと変わらぬお付き合いをさせてください。 
また私は今後3年間位は東京の桜ケ丘カントリークラブのメン

バーなので、機会があれば東京でゴルフをご一緒出来れば嬉しいで

す。 
本当に4年間お付き合いいただきありがとうございました。これ

からも皆さんのますますの活躍と高山西ロータリークラブの隆盛

を祈念しております。 
そして高山グリーンホテルに対しましても、引き続きご愛顧、ご

支援いただけますよう、よろしくお願いいたします。               

 

 

＜ニコニコボックス＞ 
●米澤 久二さん、杉山 和宏さん 

本日の会員スピーチは中島 一成さんです。かつて八王子ＲＣ、札

幌ＲＣで活躍され、４年余を高山西ＲＣでご尽力いただきました。

本日はＲＣの思い出を語って下さい。よろしくお願いします。かた

毎日酷暑が続いております。パリオリンピックの中継に引っ張 
●垣内 秀文さん 
月間テーマポスターを作成しておきながら、自宅玄関に置き忘れて 
来てしまいました。もう今月は当会場での例会はありませんので、 
お蔵入りとなりますが、今月は『基本的教育と識字率向上月間』で 
す。どうかご意識の程お願いします。  
 
●鴻野 幸泰さん 
高山グリーンホテル熊谷高志さんのご来

訪を歓迎します。10月からのご入会、楽

しみにしています。 
 
●岡田贊三さん、内田 幸洋さん、田中 武さん、遠藤 隆浩さん、 
塚本 直人さん、田邊 淳さん、中島 一成さん、佐藤 貴史さん、 
川瀬 裕之さん 

今年は残暑も厳しくまだまだ暑い日が続きますが、朝晩は少し肌寒

いくらいで温度差が激しい日があります。充分に体調管理に気をつ

けて下さい。夏バテの解消方法はいくつかありますが、何よりもバ

ランスの良い食事と質のよい睡眠をとることが大切な様です。しっ

かり食べてぐっすり寝ましょう。 
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